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２０２３年１月２日には初蹴りを開催しました !!　来年の初蹴りも１月２日（祝）開催予定 !!

さぁ、力合せて創っていこう! 新たなる三国丘SCの歴史を!!!

会長メッセージ 三国丘サッカークラブ 2023定期総会報告(6/9開催)

新役員報告 会計報告

畑 拓興（高22回）

総会にて新体制が承認されました。

三国丘サッカークラブ

LINE OPENCHAT

現役、OB の情報を流して

います。

ぜひ、覗いてください。

＜収支状況表＞（2022年4月～2023年3月) （単位：円）

科目 金額 科目 金額

前年度繰越金 365,750 リーグ加盟関係費 70,000

年会費 240,000 三丘体育会費 5,000

寄付金 39,000 スポーツ保険料 52,384

サッカー通信広告料 50,000 堺ﾕｰｽｻｯｶｰﾌｪｽﾃﾊﾞﾙ協賛金 10,000

預金利息 12 会議室借料コピー代 13,537

サッカー通信、送料、事務費 67,384

サッカー通信・カード印刷費 8,830

初蹴り費用 20,554

手数料（郵便払込） 9,073

その他経費 34,250

小　　計 291,012

次年度繰越金 403,750

合　　計 694,762 合　　計 694,762

＜収支状況表＞（（2022年4月～2023年3月) （単位：円）

科目 金額 科目 金額

前年度繰越金 1,971,299 現役活動補助 133,107

現役強化寄付 590,000 Jグリーン使用料 126,140

川淵杯ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ代他 50,400

小　　計 309,647

次年度繰越金 2,251,652

合　　計 2,561,299 合　　計 2,561,299

【2022年度三国丘サッカークラブ現役強化基金決算】

収入の部 支出の部

【2022年度三国丘サッカークラブ一般会計決算】

収入の部 支出の部

WC カタール 2022 が開催され、又先日

には女子 WC オーストラリア&ニュージー

ランド 2023 が終わりました。両大会とも

日本はセンセーショナルな結果を残しまし

た。とりわけ、なでしこジャパンが大会優勝

したスペインを 4-0 で勝利した試合は印象

的でした。

男子の試合もそうでしたが、このスペイ

ン戦、改めて『サッカー脳』について考えさ

せられました。個人的な話で恐縮ですが、中

３でサッカーに出会い、我がクラブに身を

置いて 56 年、このサッカーとの出会いが

運命であったとつくづく感じます。当時は

『サッカー脳』の言葉はありませんが、積重

ねた経験値がそれであるとすると、現在は

映像分析、科学的分析技術が発展し、まさに

『サッカー脳』の発展には素晴らしい環境

にあります。バルサ・カンテラでの練習法が

映像で確認でき、個人でもチーム練習にも

容易に取り入れることができます。このス

ペインを完膚なきまでに打ち破った“なで

しこ J”、そこにこれからの発展、進歩にヒ

ントがあったのではないでしょうか？なで

しこ J 戦の敗戦をすぐさま是正し優勝した

スペインもお見事というしかありません。

三国丘高校での最初の課題「ボールを受け

る前の首振り」でした。未だにできません。

ああ、久保建英選手の首振りが欲しい～

（笑）。現役の皆さん、一緒に頑張りましょ

う!!!

コロナによる行動規制が緩和された事もあり、フェニーチェ堺の文化交流室での開催

となりました。2022 年度の活動・決算報告及び 2023 年度の活動計画・予算案を議論

し、承認頂いた後、久しぶりの飲食を伴う談話会となり、10 回卒の藤井さんから 61 回

卒の堀内さんまで総勢 24 名のクラブ員の出席を頂き大いに盛り上がりました。何年か

振りに会う同級生・先輩・後輩と旧交を温め楽しい会となりました。今後暫くは外部開催

を計画しておりますので、来年も多くのクラブ員が参加する事を期待しております。総会

資料は HP に掲載されておりますのでご高覧ください。

＊資料をご希望の方は

池側までご連絡くだ

さい。

公式HPをご活用ください!!
https://mikunifc.jimdo.com/

現役情報など掲載！ぜひご覧ください！

名 誉 会 長 川 淵 三 郎 高 7 回

相 談 役 田 守 恵 幸 高 16 回 *1
相 談 役 野 村 憲 司 高 4 回 *2
相 談 役 藤 井 武 夫 高 10 回

相 談 役 嶋 田 誠 高 14 回

相 談 役 小 孫 英 樹 高 21 回

会 長 畑 拓 興 高 22 回

副 会 長 阪 口 香 月 高 23 回

事務局長・書記 池 側 正 高 28 回

会 計 種 田 裕 一 高 21 回

理 事 中 川 善 博 高 27 回 *3
理 事 保 里 均 高 29 回 *4
理 事 谷 和 敏 之 高 25 回

理 事 米 田 和 威 高 27 回 *5
理 事 格 谷 洋 和 高 32 回 新任

理 事 中 塚 英 和 高 33 回 新任

理 事 石 田 明 高 33 回 *6 新任

理 事 吉 田 仁 高 38 回 *7
理 事 五 味 稔 幸 高 39 回

理 事 森岡 久美子 高 42 回

理 事 堀 内 開 高 61 回

監 事 川 口 清 一 高 19 回

*6 三丘体育会理事

*7 三丘サッカー東京幹事長

*1 前会長

*2 前々会長

*3 三丘同窓会幹事長、三丘体育会常任理事

*4 三国丘高校教諭

*5 三丘サッカー東京会長



保
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現 役 活 動 報 告

保護者会から

新チーム主将挨拶

OB、OG の皆様によるご支援、ご声援いつも誠にありがとうございます。

76 回生中心のチームは、冬場の天理 C や泉北 C でチーム力向上を図り、U-

18 サッカーリーグでは、4 部前期リーグでは 3 位でした。リーグ戦や TM で

の取り組みの成果を発揮するべく、春季大会に挑みましたが、初戦で生野高校

に敗れてしまいました。76 回生にとっては、1 年生の時に生野高校に大敗し

ており、スコア以上に緊迫した試合は、十分に成長した姿を見せてくれました。

しかし、やはり敗戦は悔しいものでした。その悔しさを引き継いだ７７回生 2

年生と残留した 3 年生２名が選手権をめざしています。77 回生が中心のチー

ムへと移行していきますが、やはり 3 年生の力なくして、選手権の勝ち上がり

はないかと思います。川淵杯では敗れはしたものの、期待できるチームを披露

できたのではないかと感じております。リーグ戦 3 部昇格、選手権の 5 回戦

進出を目標に日々トレーニングに邁進します。     正顧問 長井 一也

【202３年度の顧問紹介】

正顧問:長井一也 先生

副顧問:田中洋平 先生

副顧問:中谷大輝 先生（新任任）

副顧問:保里 均 先生（高 29 回卒）

平素は三国丘高校サッカー部に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

5 月にコロナも 5 類に移行し、行動制限も無くなりようやく元の活動ができるようになりました。U-18 では 4 戦全勝で勝ち

進んでおり、このままの勢いを保ち 3 部昇格を目指し、選手たちは日々練習に取り組んでいます。

先日開催された「川淵杯」を観戦させて頂きました。多くの OB の方々に支えられ、選手達はとてもすばらしい環境で部活動に

取り組めていることを改めて感じる機会となりました。8 月 27 日から選手権が始まりますので、みなさま応援の程よろしくお願

いいたします

OB の皆さま、顧問の先生方お力添えいただき、私ども保護者と一丸となり三国丘高校サッカー部を支えていけるよう貢献して

いく所存でございます。至らない点が多々あろうかと思いますが、倍旧のご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

                    第 14 期保護者会 会長：永野 亨

７７回生キャプテンの原田侑和です。新

チームとなり約４か月が経ちました。新チ

ームの目標は、選手権・春季大会５回戦突

破、公立校大会優勝です。僕たちが今、素

晴らしい環境下で全力でサッカーに打ち

込めるのは、OB の方々の様々なご支援の

おかげです。サッカー部一同、本当に感謝

しています。ありがとうございます。間近

に控える選手権に向けて、チームで意識を

統一し、一丸となって精進していきます。

そして、粘り強く全力でプレーをし、周囲

に活力を与えられるような試合を展開し

ます。その一つ一つのプレーにより、OB の

皆様への恩返しとなればと思います。これ

からもどうぞ応援よろしくお願いいたし

ます。       原田 侑和（高 77 回）

1 月 2 日、恒例の初蹴りを現役部員交えて 80 名強の参加者

で賑やかに開催、2023 年新年をスタートしました。初蹴り”

は三国丘サッカークラブの主要行事として定着、現役部員との

交流機会、また卒業年代毎の交流機会であったりと貴重な行事

となっています。今後も継続し、更に参加者が増え、現役支援の

場、OBOG 交流の場として拡大していきましょう!!!  

来年も 2024 年 1 月 2 日（祝）、三国丘校庭にて開催します。

奮ってご参加下さい!!!

☆令和 5 年 3 月～１０月

高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ OSAKA4 部リーグ南大阪ブロック

前期 A グループ ：3 位 4 勝 0 分 3 敗

後期 ６勝０分０敗 ＊６／７試合消化時点（ほぼ３部への昇格を手中）

☆令和 5 年度 大阪高校春季サッカー大会

2 回戦 VS 生野 ●0-2

☆令和 5 年度 第 78 回 大阪高校総合体育大会

1 回戦 VS 清水谷 ●0-1 敗退

☆第 93 回 堺市種目別優勝大会

予選リーグ 2 位（決勝 TM 進出できず）

☆SENYACUP（1 年生大会）

予選 D グループ：4 位 ０勝３敗 ／ 順位別リーグ ２勝１分１敗

8 月 11 日（金・祝）には、J-GREEN 堺にて第 30 回川淵杯が開

催されました。

炎天下ではありましたが、大勢の保護者そして大勢の OB が見守る

中、激しい戦いが繰り広げられました。結果は 2-3 と敗戦し、川淵

杯の奪還とはなりませんでしたが、今後の成長が期待できる大変よい

戦いとなりました。

シニアチームの親睦戦は 20 分の 1

本勝負で 1-2 と敗戦しましたが後に

10 分 1 本勝負を追加で行い今度は 2-

1 と勝利しました。50 歳以下のチーム

の親睦戦も続いて開催され、熱い戦いの

中大いに親睦が図られました。年をとっ

ても続けられるサッカーの魅力を再確

認しました。熱中症、怪我もなく無事終

了したことを報告します。

1月2日・集合写真

1月2日・OB交流戦の一幕

8月11日・集合写真

２０２3年 初蹴り・川淵杯を開催しました !!



三国丘SC活動報告　メンバー募集しています!!
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三国丘SCは三国丘高校サッカー部の卒業生にサッカーする場を提供することを

目的として、創設されました。堺市リーグの一部に所属しており、年に約10回

程公式戦があります。

現在、部員は約20名(三国丘高校OBの割合は約50%)です。試合の際に人数が

ギリギリなことが多く、試合を成立させるのに苦労している状況で、具体的な

目標を立てるのが難しいですが、今年の目標は去年より良い結果(昨年度は勝利

数２のみ)を残すことです。

三国丘SCにご興味のある方はぜひ声かけください！！新規メンバーの加入を心

からお待ちしております。

※引退試合後、参加者で記念撮影 !!

写真左：泉北高校にて

皆さん、いい顔しています。

（泉北高校選手たちとも集合写真を

撮影していただきました）

写真右上：J-GREEN堺にて

クラブハウスでの昼食懇親会後の

集合写真です。

４月１５（金）～16 日（土）、川淵先輩が高石市に緊急帰郷されるとの情報を得て、何とか現役部員との接触をお願いし、ご多忙の

スケジュールを割いて泉北高校での練習試合後に選手たちとご対面頂き、試合の感想と激励のお言葉を頂きました。現役選手とのご対

面は 2016 年 10 月創部 100 周年行事以来の 6 年半振りでした。その後 J-GREEN 堺に移動し、今年卒寿（90 歳）を迎えられた 4

回卒の当クラブレジェンド野村憲司さん（ご夫妻）、三木興一さん含めた有志との昼食懇談会にご臨席いただき、近況のお話をして頂き

ました。大阪の OB にとっても待ち焦がれた面会機会でした。ハードスケジュールにも拘らずご対応頂いた川淵先輩に一同大大感謝で

した。                                               畑 拓興（高 22 回）

O B 交 流 戦

4 月 16 日（日）J-GREEN 堺で、三高（大手前、北野、天王寺）OB 交流戦が開催

され、昨年に引続き参加しました。今年度は O-40 のシニアに加え、若手 OB の 2 つ

のカテゴリーで参加、シニアは大手前 Vs 天王寺・茨木・三国丘連合チーム、若手は大

手前 Vs 北野・天王寺・茨木・三国丘連合チームの構成で参戦しました。若手戦には OB

チームから 5 名、シニア戦には御年 84 歳の藤井さん（10 回）を先頭に 8 名が参加

し、ゲームを楽しみました。

終了後はクラブハウス内のレストランで懇親会が開催さ

れ、和気藹々とした交流の中、来年度の開催、再会を約し

ました。来年度は 2024 年 4 月 21 日（日）開催予定で

す。三校交流戦から五校交流戦として今後定着させていき

たいと思います。

（高22回) 090-8790-5791

(高28回) 090-1025-2500

(高50回) 090-6664-4485

(高61回)

(高70回)

◎

立川 新た 
tachikawa@aw.em-net.ne.jp

堀内　 開 
h.kai1118.calldino-lf@docomo.ne.jp

上野　拓海 
ta93.sportu@i.softbank.jp

畑   拓興
takuhata0111@gmail.com

池側　 正 
ikegawat@gmail.com

■三国丘SCチーム問い合わせ先■

川淵三郎名誉会長（高7回）の来堺に託けて



現役支援のお願い

海外で活躍する先輩からの
メッセージ
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三丘サッカー東京総会報告
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★2023年度の年会費・現役強化寄付のお願い★

①年会費（年間） 3,000円
　 OB会の初蹴りなどの行事、OBチームの登録料・保険料、サッカー通信の制作などに使わせていただいております。

   過去の年会費が未納の方は合わせてご送金いただくと助かります。

②現役強化寄付（1口） 10,000円

　 100周年後に創設しました現役強化のため寄付です。

   現役チームに関わる合宿代、用具代の一部補助、J-GREEN使用料、川淵杯などに使わせていただいています。

 ご送金は①郵便振込または、②銀行振込でお願いいたします。

①郵便振替－添付の振替用紙（赤）をご利用ください。

 （注）1.氏名、卒業回数（期）、送金の内容（✓）を必ずご記入ください。

     2.窓口とATMでの通帳・カード扱いは無料で、現金扱いの場合110円が払込人のご負担となりますので、

       ご注意ください。

②銀行振込（口座を増やしました。いずれかの口座をご選択ください。）

(ア) りそな銀行（0010） 堺東支店（213）普通0465004

(イ) 三菱ＵＦＪ銀行（0005） 堺東支店（205）普通4665017

(ウ) みずほ銀行（0001） 堺支店（569）　普通3081442

(エ) 三井住友銀行（0009） 堺支店（178）　普通8051902

 （注）1. 振込手数料はご負担ください。

     2.口座名義人はすべて「三国丘サッカークラブ」（ミクニガオカサッカークラブ）です。

     3.氏名の後に卒業回数（期）を必ずご記入ください。

写真：左から

松野氏（高18回）

米田東京会長（高27回）

田中祐志氏（高30回）

川淵名誉会長（高7回）

辻林氏（高23回）

畑会長（高22回）

金正氏（高20回）

今回は大ベテランからの便りです。東京

海洋大学教授として定年退職され、新た

な挑戦をベトナムで始められた高 30 回

田中祐志さん、健康に留意され、ますま

す頑張って欲しいと思います!!!

医師 中村 晶彦（高校28回）

わがクラブの名誉会長、川淵さんが湿りを含んだ

声で静かに語り、参列者の皆が心打たれる弔辞が

会員の皆様から寄せられた会費と寄付金から、

現役強化支援としておもに、8 月合宿の援助、

J-GREEN 堺での人工芝コートの使用料の負

担を行いました。

人工芝コートでの練習機会をもっともっとふ

やしたいのですが、勉学との両立の壁、練習

可能日の制約等でまだまだ十分な活用には至

っていない課題が残っております。

写真：首都ハノイでホテルの部屋から撮影。

　　　　近接する2つの高校がそれぞれフットサルコートを持っています。

結ばれようとした時、同席していた僕は思わず「ありがとう、浜崎！」と声をあげてしまっ

ていた。2023 年 2 月 18 日、三国丘高９回サッカー部キャプテン浜崎勝久君の告別式が、

横浜市内のシティホールで行われた。三国丘サッカーを何より愛した彼との呆気ないお別れ

だった。サッカー部の創部 88 周年記念誌に寄せた彼の一文の書き出しを紹介しよう。「こ

の世の中にこんな喜びがあったのか。幾度もグラウンドの土を踏んでみた。夢にまで聞こえ

たあのサッカー部々歌が涙とともにグラウンドに流れた。第 35 回全国大会大阪府予選優

勝！ −−あの時の感激は今もって忘れることができない」

真冬のカチカチの運動場でも、炎天下で飲み水をがまんしながらも、チームの全員が全国

大会出場の目標を見失わなかった。そう、浜崎キャプテンが僕らを全国大会へ連れて行って

くれたと思っている。                   二宮 滋典（高 9 回）

【追悼】 ありがとう、浜崎勝久君

2023 年 2 月 17 日 18:30 より JFA ハ

ウス 3F ラウンジにて第 13 回三丘サッカ

ー東京総会が開催された。出席者は過去最

多の 41 人。（大阪からの遠征者 3 名含む）

移転前の最後のJFAハウスで行われるにふ

さわしい会合となった。

理由は３つ。

川淵三郎キャプテン（高 7 回）がチェア

マン時代に発足させられたＪリーグ 30 周

年の開幕ゲームと本総会が重なったこと。

14 年前の 2009 年 3 月 5 日に三丘サッカ

ー東京を誕生させた最大の功労者、浜崎勝

久氏（高 9 回）の通夜が本総会と重なった

こと。最長老の大西宏氏（高 3 回）の卒寿

のお祝いが本総会と重なり、日本代表のユ

ニフォームを参加者全員からプレゼントし

たこと。やはりレジェンドの 3 人は持って

おられるなあと痛感させられた。非常に感

慨深い想い出に残る総会でした。

       三丘サッカー東京幹事長

吉田 仁（高 38 回）


